

¿Mi hijo debe recibir la vacuna actualizada contra la COVID-19?



¿Por qué mi hijo debería vacunarse contra la COVID-19?

La COVID-19 puede hacer que los niños y adolescentes se enfermen mucho, y a veces requieren tratamiento en un hospital. Hacer que los niños y adolescentes elegibles se vacunen contra la COVID-19 puede ayudar a evitar que se enfermen gravemente si se infectan con el virus de la COVID-19, como protegerlos de complicaciones y hospitalizaciones a corto y largo plazo. Vacunar a los niños también puede ayudarlos a mantenerlos en la escuela o guardería y permitirles participar de manera segura en deportes, citas de juego y otras actividades grupales.

Cuídese y cuide a sus hijos manteniéndose al día con las vacunas recomendadas, lávese las manos y cúbrase la nariz y la boca cuando tosa o estornude.

Los beneficios de la vacunación contra la COVID-19 para los niños superan claramente los riesgos. Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (Centers for Disease Control and Prevention, CDC) recomiendan que todos estén al día con las vacunas contra la COVID-19 para su grupo etario.

Si mi hijo ya tuvo COVID-19, ¿todavía se necesita la vacunación?

Sí, los niños deben vacunarse contra la COVID-19 incluso si ya tuvieron la enfermedad de la COVID-19. [Recibir una vacuna contra la COVID-19](#) después de recuperarse de la infección por la COVID-19 brinda protección adicional para no volver a contraerla. Posponga la vacunación para los niños infectados por la COVID-19 hasta que se hayan recuperado de la enfermedad (si el niño tiene síntomas) y [hasta que ya no sea necesario aislarlos](#). Puede considerar posponer la vacunación 3 meses después del inicio de los síntomas de su hijo o, si no hubo ningún síntoma, después de un resultado positivo en una prueba.

Las personas que ya tuvieron COVID-19 y no se vacunan después de su recuperación tienen [más probabilidades de volver a contraer COVID-19](#) en comparación con las personas que sí se vacunan.



¿Puede mi hijo recibir la vacuna contra la COVID-19 al mismo tiempo que otras vacunas?

Sí, no hay un período de espera recomendado entre recibir una vacuna contra la COVID-19 y otras vacunas. Su hijo puede [recibir una vacuna contra la COVID-19 y otras vacunas](#), incluida una vacuna contra la gripe, en la misma visita. La forma en que nuestros cuerpos desarrollan protección, conocida como respuesta inmunitaria, y los posibles [efectos secundarios](#) después de vacunarse suelen ser los mismos cuando se administra sola o con otras vacunas.

¿Están mis hijos al día con sus vacunas contra la COVID-19?

Sus hijos están al día cuando han recibido todas las dosis de la vacuna contra la COVID-19 que les recomiendan los CDC. Las personas están mejor protegidas cuando [“se mantienen actualizadas” con las vacunas contra la COVID-19](#).

Las recomendaciones a partir de abril de 2024 son las siguientes:

- Todos los mayores de 5 años deben recibir **1 vacuna actualizada contra la COVID-19 de Pfizer-BioNTech o Moderna.**
- Las recomendaciones para niños de 6 meses a 4 años varían según la edad. Consulte a su proveedor de vacunas.

¿Están funcionando las vacunas contra la COVID-19?

Sí, [las vacunas contra la COVID-19 reducen el riesgo de enfermarse gravemente, tener que hospitalizarse y de muerte](#). La protección de una vacuna contra la COVID-19 contra la enfermedad leve y moderada disminuye lentamente con el tiempo, por lo que se revisan y actualizan las recomendaciones de vacunación.

¿Cuánto dura la protección de la vacuna contra la COVID-19?

Los científicos están monitoreando cuánto dura la protección de la vacuna contra la COVID-19. [Datos recientes](#) muestran que 1 dosis de la vacuna actualizada contra la COVID-19 brinda una mejor protección contra enfermedades más serias, hospitalizaciones y muertes que las vacunas anteriores contra la COVID-19. Las personas que han recibido la vacuna actualizada contra la COVID-19 (recomendada por primera vez en septiembre de 2023) están mejor protegidas contra la enfermedad grave por la COVID-19 que aquellas que no la han recibido.

Si tiene alguna pregunta sobre las vacunas contra la COVID-19 y su hijo, hable con un farmacéutico u otro proveedor de atención médica. Mantenerse actualizado es una de las mejores protecciones que puede brindarle a su hijo.

